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“Tenemos para pagar nómina y aguinaldos”, destaca AMLO sobre recaudación 

El presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó que el gobierno federal 

cuenta con finanzas públicas sanas, con un incremento en la recaudación en lo que 

va del año de 1.5 por ciento, por lo que se cuenta con un pago de nóminas y 

aguinaldos a trabajadores del Estado garantizado.   

 

Reactivó el SAT 400 mil mdp en adeudos cancelados por corrupción 

En los últimos dos años el Servicio de Administración Tributaria (SAT) ha reactivado 

créditos fiscales que se habían cancelado de manera “irregular e indebidamente” 

por un monto de 400 mil millones de pesos. Esta baja en los adeudos la hacían 

funcionarios públicos en colusión con despachos contables y legales, explicó 

Raquel Buenrostro, jefa del organismo. 

 

 

Se cambió percepción fiscal; hay justicia y piso parejo: SAT 

La estrategia que ha seguido el actual gobierno ha cambiado la cultura fiscal del 

país, dado que ha desarrollado una percepción de justicia y piso parejo, lo que a su 

vez ha incrementado el atractivo de México para atraer inversión, aseguró Raquel 

Buenrostro, jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT). 

 

Reforma penal permitió aumentar la recaudación: Procurador fiscal 

La Reforma Penal Fiscal permitió que en 2020 se mantuviera e incluso se 

incrementara la recaudación tributaria, así lo informó ante diputados, el procurador 

Fiscal de la Federación, Carlos Romero Aranda. 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/amlo-destaca-alza-en-recaudacion-en-lo-que-va-del-ano
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/07/economia/reactivo-el-sat-400-mil-mdp-en-adeudos-cancelados-por-corrupcion/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/07/economia/se-cambio-percepcion-fiscal-hay-justicia-y-piso-parejo-sat/
https://www.notisistema.com/noticias/reforma-penal-permitio-aumentar-la-recaudacion-procurador-fiscal/
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SAT cobró 5,800 mdp a una persona señalada en los Pandora Papers 

La jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Raquel Buenrostro, informó 

que una de las personas que se mencionan en la investigación periodística Pandora 

Papers, pagó el año pasado al fisco el monto más alto que se haya recibido en la 

historia que tiene la institución tributaria.  

 

“Nos encargó AMLO la miscelánea fiscal por confianza y resultados”: Raquel 

Buenrostro 

Nunca en su historia, el erario público había logrado los resultados que Raquel 

Buenrostro ha obtenido desde el 15 de enero de 2020, en que tomó protesta como 

jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT) y con ello las riendas del ingreso 

público nacional. La fórmula ha sido simple: hacer cumplir la ley; es por ello que 

el presidente Andrés Manuel López Obrador le confió para 2022 efectuar la 

miscelánea fiscal, tarea que antaño correspondía a la Subsecretaría de Egresos 

 

Reforma fiscal desactivó a “grupo criminal” de subcontratación: PFF 

La política implementada por el gobierno federal ayudó a desactivar al “grupo 

criminal más importante” de subcontratación laboral que operaba en el país y 

contribuyó a que los salarios reales de los trabajadores mexicanos se incrementaran 

entre 10 y 15 por ciento, aseguró Carlos Romero Aranda, titular de la Procuraduría 

Fiscal de la Federación. 

 

Miscelánea Fiscal 2022 tiene altos efectos recaudatorios: firma Chevez Ruiz 

Zamarripa 

La firma Chevez Ruiz Zamarripa consideró que la Miscelánea Fiscal 2022 sí tiene 

altos efectos recaudatorios, ya que trae consigo ajustes a las disposiciones oficiales 

para que la autoridad tributaria tenga nuevas facultades para lograr la recaudación 

propuesta en la Iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación 2022. 

 

 

https://elceo.com/politica/sat-se-adelanta-a-pandora-papers-y-recibe-el-pago-de-impuestos-mas-grande-de-una-persona-fisica/
https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=256524&relacion=&tipo=Sonora&categoria=1
https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=256524&relacion=&tipo=Sonora&categoria=1
https://www.milenio.com/temas/servicio-de-administracion-tributaria-sat
https://www.milenio.com/temas/amlo
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/07/economia/reforma-fiscal-desactivo-a-grupo-criminal-de-subcontratacion-pff/
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Miscelanea-Fiscal-2022-tiene-altos-efectos-recaudatorios-firma-Chevez-Ruiz-Zamarripa-20211007-0047.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Miscelanea-Fiscal-2022-tiene-altos-efectos-recaudatorios-firma-Chevez-Ruiz-Zamarripa-20211007-0047.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/ICC-advierte-injusticia-tributaria-y-mayor-carga-a-los-contribuyentes-cautivos-20210920-0055.html
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¿Contribuyentes en el régimen de confianza no necesitarán un contador? 

Uno de los pilares del nuevo régimen es que solamente tomará como base los 

ingresos para el cálculo de pago de impuestos. 

 

Ingresos en 2022 por IVA, petróleo y aprovechamientos están sobreestimados 

Los ingresos estimados por Hacienda para 2022 pueden ser muy optimistas de 

acuerdo con México Evalúa. 

 

Estímulo fiscal de IEPS a gasolinas en 2021 ha sido 14 veces mayor que en 2020 

En lo que va del año el estímulo fiscal de IEPS a combustibles ha sido de 53 mil 

millones de pesos. 

 

Cómo dejar sin efecto una autorización de pago a plazos 

El cumplimiento de pago de las obligaciones fiscales puede resultar una labor 

complicada para algunos contribuyentes, y es que independientemente de la 

complejidad que representa el llenado de las declaraciones, en muchas ocasiones 

lo que escasea son los recursos para pagar las contribuciones. 

 

Credibilidad fiscal atrae inversión y fomenta la estabilidad: FMI 

El Fondo Monetario Internacional (FMI) aseguró que la credibilidad fiscal puede atraer la 

inversión privada y fomentar la estabilidad macroeconómica, y comprometerse con unas 

finanzas públicas sanas, con un conjunto creíble de reglas e instituciones para guiar la 

política fiscal, puede facilitar las decisiones de política fiscal en la coyuntura actual.  

 

¿Qué personas morales tributarán en el régimen de confianza y quienes no podrán? 

Conoce qué personas morales tributarán en el RESICO, y las que no podrán hacerlo 

porque no cumple con los requisitos. 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/contribuyentes-en-el-regimen-de-confianza-no-necesitaran-un-contador/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/ingresos-en-2022-por-iva-petroleo-y-aprovechamientos-estan-sobreestimados/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/estimulo-fiscal-de-ieps-a-gasolinas-en-2021-ha-sido-14-veces-mayor-que-en-2020/
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/10/07/como-dejar-sin-efecto-una-autorizacion-de-pago-a-plazos?internal_source=MEGAMENU_TRENDING
https://www.milenio.com/negocios/credibilidad-fiscal-atrae-inversion-fomenta-estabilidad-fmi
https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/que-personas-morales-tributaran-en-el-regimen-de-confianza-y-quienes-no-pueden/
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Obstáculos de la obligación de inscribirse en el RFC al cumplir 18 años 

La obligación de inscribirse en el RFC al cumplir 18 años, propuesta en el Paquete 

Económico 2022, parece carecer de la solidez necesaria para hacerla valer. 

 

¿Vas a entrarle a una tanda? Podrías meterte en problemas con el SAT 

La tanda es una práctica que se realiza entre algunos trabajadores de la misma 

empresa, entre vecinos o gente de la misma colonia, donde la gente toma un 

número y aporta una suma de dinero en dicho momento, pero ahora se está por 

resolver la duda de muchos, ya que la gente podrá saber si participar en dichas 

tandas puede afectarte de alguna forma con el SAT. 

 

SAT te premiará por usar tu tarjeta de crédito en el Buen Fin; así obtendrás el 

beneficio 

Como cada año, si aprovechas las promociones y los descuentos de El Buen 

Fin usando tus tarjetas de crédito o débito, tendrás una oportunidad de participar en 

el sorteo que realizará el Servicio de Administración Tributaria (SAT), el cual tendrá 

premios que juntos suman 500 millones de pesos. 

 

Actividades vulnerables por las que se presenta aviso en cero 

El Artículo 17 de la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones 

con Recursos de Procedencia Ilícita (Ley Anti-Lavado), establece las operaciones 

que se consideran vulnerables y por las cuales es necesario cumplir con diversas 

obligaciones entre las que destacan. 

 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/obstaculos-de-la-obligacion-de-inscribirse-en-el-rfc-al-cumplir-18-anos/
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/7/vas-entrarle-una-tanda-podrias-meterte-en-problemas-con-el-sat-342196.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/6/sat-quiere-carcel-para-contadores-que-encubran-contribuyentes-incumplidos-341959.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/7/sat-te-premiara-por-usar-tu-tarjeta-de-credito-en-el-buen-fin-asi-obtendras-el-beneficio-342252.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/7/sat-te-premiara-por-usar-tu-tarjeta-de-credito-en-el-buen-fin-asi-obtendras-el-beneficio-342252.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/9/23/ven-riesgo-de-desabasto-para-el-buen-fin-337978.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/9/23/ven-riesgo-de-desabasto-para-el-buen-fin-337978.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/9/23/ven-riesgo-de-desabasto-para-el-buen-fin-337978.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/5/sat-anuncia-sorteo-de-500-millones-en-el-buen-fin-2021-asi-puedes-participar-341771.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/5/sat-anuncia-sorteo-de-500-millones-en-el-buen-fin-2021-asi-puedes-participar-341771.html
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16354
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Cómo deben las plataformas digitales expedir la constancia de retenciones 

Expedir a cada persona física a la que le hubiera efectuado la retención un 

comprobante fiscal digital por Internet de Retenciones e información de pagos 

(CRIP), a más tardar dentro de los cinco días siguientes al mes en el que se efectuó 

la retención, es la obligación que tienen las plataformas digitales de intermediación, 

prevista en el Artículo 18-J de la Ley del Impuesto al Valor Agregado (IVA), fracción 

II, inciso c), al igual que en el Artículo 113-C de la Ley del Impuesto sobre la Renta. 

 

Actualización del catálogo c_Municipio del Complemento ComEx del CFDI 

Con fecha 6 de octubre de 2021 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) 

actualiza el catálogo c_Municipio del Complemento de Comercio Exterior de 

Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI). 

 

Beneficios empresariales 

El Tratado entre los Gobiernos de México y de los EUA para Evitar la Doble 

Imposición e Impedir la Evasión Fiscal en materia de ISR se celebró de conformidad 

con el Modelo de Convenio para Evitar la Doble Imposición e Impedir la Evasión 

Fiscal de la OCDE, documento, que al igual que el Tratado no definen lo que debe 

entenderse por beneficio empresarial. 

 

Irlanda se suma al acuerdo mundial de reforma fiscal 

Dublin. El gobierno de la República de Irlanda acordó este jueves adherirse a un 

acuerdo global de reforma fiscal negociado bajo los auspicios de la OCDE, anunció 

en rueda de prensa el ministro de Finanzas, Paschal Donohoe. 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/16352
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16360
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16231
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/07/economia/irlanda-se-suma-al-acuerdo-mundial-de-reforma-fiscal/


 

8 
 

 

 

Quiere ONU vacunar a 40% de mundo; necesita 8 mmdd 

El secretario general de las Naciones Unidas, Antonio Guterres, pidió el jueves un 

compromiso por 8 mil millones de dólares para distribuir vacunas contra el Covid-19 

equitativamente al 40 por ciento de la población del mundo hacia fines de 2021. 

 

Guterres hizo el llamado en la sede de la ONU durante el lanzamiento de un plan 

de la Organización Mundial de la Salud (OMS) que busca inocular al 70 por ciento 

de la población mundial para el 2022. 

 

Intensificarán ritmo de vacunación contra Covid-19 

El Gobierno de México intensificará el ritmo de la vacunación contra el Covid-19 

para cumplir la meta de aplicar al menos una dosis a todas las personas mayores 

de 18 años al concluir este mes, aseguró el presidente Andrés Manuel López 

Obrador. 

El titular del Ejecutivo federal insistió en que los contagios y el efecto dañino de la 

pandemia del coronavirus han bajado y eso permitirá que haya actos masivos como 

el planteado para el 20 de noviembre en el Zócalo. 

 

Pfizer busca la autorización para vacunar contra el Covid-19 a niños de entre cinco 

a 11 años 

Una buena noticia esperan recibir los niños de entre cinco a 11 años de edad pues 

este jueves los laboratorios Pfizer y BioNTech informaron que solicitaron 

la autorización del uso de emergencia de su vacuna contra el Covid-19 para 

comenzar a aplicarla en Estados Unidos. 

La Administración de Alimentos y Medicamentos de EU (FDA, por sus siglas en 

inglés) recibió la petición de las farmacéuticas estadounidense y alemana. En caso 

de aprobar la vacuna Pfizer/BioNTech, sería la primera inoculación para combatir el 

coronavirus para niños más pequeños. 

 

 

 

https://www.reforma.com/quiere-onu-vacunar-a-40-de-mundo-necesita-8-mmdd/ar2273096?v=4
https://www.excelsior.com.mx/nacional/intensificaran-ritmo-de-vacunacion-contra-covid-19/1475739
https://heraldodemexico.com.mx/mundo/2021/10/7/pfizer-busca-la-autorizacion-para-vacunar-contra-el-covid-19-ninos-de-entre-cinco-11-anos-342306.html
https://heraldodemexico.com.mx/mundo/2021/10/7/pfizer-busca-la-autorizacion-para-vacunar-contra-el-covid-19-ninos-de-entre-cinco-11-anos-342306.html
https://heraldodemexico.com.mx/mundo/2021/9/29/se-acerca-la-vacunacion-ninos-de-11-anos-con-vacunas-pfizer-biontech-339662.html
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Reino Unido retira a México de su lista roja de países por riegos de Covid-19; 

viajeros harán cuarentena 

El gobierno del Reino Unido anunció hoy que reducirá a siete países su lista roja de 

territorios de riesgo por coronavirus, que a partir del próximo lunes incluirá solo a 

Venezuela, Perú, Panamá, Haití, Ecuador, República Dominicana y Colombia. 

Otros 47 países a los que hasta ahora se les aplicaban las máximas restricciones 

de viaje para evitar contagios de Covid-19 se retirarán de esa categoría, entre ellos 

Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Costa Rica, Cuba, México, Paraguay y Uruguay. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/mundo/reino-unido-retira-mexico-de-su-lista-roja-de-paises-con-mas-riesgo-por-coronavirus
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/reino-unido-retira-mexico-de-su-lista-roja-de-paises-con-mas-riesgo-por-coronavirus
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
https://www.eluniversal.com.mx/tag/coronavirus
https://www.eluniversal.com.mx/
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Aureoles rentó aeronaves por mil 227 mdp: SSP Michoacán 

Morelia, Mich. Graves irregularidades encontró el gobierno morenista –que tomó 

posesión el pasado 1 de octubre- en el contrato de aeronaves que realizó la 

administración del perredista Silvano Aureoles Conejo, como el haber rentado cinco 

helicópteros y un avión durante seis años por un monto de mil 227 millones 865 mil 

pesos, a una empresa que llevaba 14 días de haber sido constituida, informó el 

secretario de Seguridad Pública de Michoacán, José Alfredo Ortega Reyes. 

En conferencia de prensa, el secretario de gobierno Carlos Torres Piña acusó que 

el pasado gobierno destinaba en promedio más de 600 mil pesos diarios por este 

concepto, y 218 millones de pesos por año de renta de estas aeronaves, lo que 

evidencia el derroche que había en la pasada administración. “Era insostenible e 

injustificable el uso que se le daba a las aeronaves, al servicio de funcionarios, 

familiares y amigos”. 

 

La Federación no dará más dinero para que roben en estados: AMLO 

Ciudad de México. El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo hoy que antes 

de pensar en una reforma para dar más dinero a las entidades, los gobernadores 

deben gastar con austeridad y combatir la corrupción, porque la Federación -

advirtió- no va a dar más dinero para que sigan robando. 

“Cómo se va a pensar en modificar la ley de coordinación fiscal nada más para 

entregarles más dinero a los estados si hay corrupción? Quieren más dinero para 

seguir robando? No”, advirtió. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/07/estados/aureoles-rento-aeronaves-por-mil-227-mdp-ssp-michoacan/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/07/politica/la-federacion-no-dara-mas-dinero-para-que-en-estado-sigan-robando-amlo/
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Costó 100 mdd y hoy abandonado, el complejo turístico de Calderón que AMLO 

rifará 

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció ayer que su gobierno seguirá 

sorteando los bienes incautados a la corrupción o al crimen organizado y que para 

finales de 2021 se podría realizar el primero de varios sorteos para rifar los lotes 

del fallido centro turístico de Playa Espíritu, en Escuinapa, Sinaloa, iniciado en el 

sexenio de Felipe Calderón. 

Con el dinero que se recaude del sorteo de los terrenos que fueron un fraude y que 

ahora nadie quiere comprar en Playa Espíritu, se construirá la presa Santa María, 

en la misma entidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/costo-100-mdd-complejo-turistico-calderon-amlo-rifara
https://www.milenio.com/politica/costo-100-mdd-complejo-turistico-calderon-amlo-rifara
https://www.milenio.com/politica/playa-espiritu-rancho-amlo-pretende-sortear
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Expropia reforma inversiones bajo T-MEC.- Citibanamex 

La iniciativa de reforma eléctrica representa una expropiación indirecta de las 

inversiones bajo el T-MEC, lo que desataría disputas legales, aseveró Citibanamex. 

 

"La estamos evaluando como un retroceso. El objetivo de la reforma claramente es 

revertir todos los avances que se habían hecho en el 93 y después en la reforma 

del 2013, y lo que vamos a ver es que va a haber altos costos económicos y 

principalmente donde los estamos viendo es que van a ser asociados a las 

ineficiencias de la misma empresa, que ya veíamos desde antes, esos van a 

continuar. 

 

Pactan en EU extender límite de deuda hasta diciembre 

Los líderes del Senado de Estados Unidos llegaron a consenso sobre un acuerdo 

que evitaría cualquier default en los pagos federales hasta diciembre. 

 

"Hemos llegado a un acuerdo para extender el límite de la deuda hasta principios 

de diciembre y esperamos suscribirlo hoy", dijo este jueves por la mañana el líder 

de la mayoría del Senado, Chuck Schumer. 

 

México no entregará concesiones para explotar el litio, advierte López Obrador 

El Gobierno de México no entregará concesiones de explotación de litio a mineras 

que así lo soliciten, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador en su 

rueda de prensa matutina. 

El tabasqueño afirmó que ya existen empresas mineras que han solicitado permisos 

para explorar y extraer ese mineral, sin embargo, su administración lo mantendrá 

como propiedad de la Nación. 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/expropia-reforma-inversiones-bajo-t-mec-citibanamex/ar2273132
https://www.reforma.com/pactan-en-eu-ampliar-limite-de-deuda-a-diciembre/ar2273082
https://www.excelsior.com.mx/nacional/mexico-no-entregara-concesiones-para-explotar-el-litio-advierte-lopez-obrador/1475730
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Reservas internacionales no pueden usarse para gasto social: funcionario del 

Banxico 

Las reservas internacionales están correspondidas por pasivos en el balance del 

Banco de México y no pueden ser utilizadas por el gobierno para enfrentar gasto 

social, gasto en educación, creación de hospitales, dijo Gerardo García López, 

director general de Operaciones de Banca Central del Banco de México, durante la 

Convención de la Asociación Mexicana de Instituciones Bursátiles. 

“Hay reglas muy claras y preestablecidas de cómo pueden ser utilizadas las 

reservas internacionales y cómo el gobierno tendría que comprarlas para utilizarlas”, 

explicó el funcionario durante su participación en el foro virtual. 

 

¡Se busca empleo digno! El 60% de las personas trabajadoras en México no lo tiene 

“Se busca trabajo decente que ofrezca salario justo, seguridad social, prestaciones, 

respeto a la dignidad y libertad para asociarse”. Si los trabajadores fuesen quienes 

publicaran un anuncio para buscar empleo, éste sería el modelo básico en un país 

donde la mitad de la fuerza laboral, ya sea por falta de acceso a una institución de 

salud, condición de informalidad o ausencia de prestaciones o contrato, no conoce 

lo que es un trabajo digno en la práctica. 

De acuerdo con la Organización Internacional del Trabajo (OIT), el trabajo 

decente o digno es el que se realiza con un ingreso justo, garantiza la seguridad en 

el lugar de trabajo y la protección social para las familias, brinda mejores 

perspectivas de desarrollo personal e integración social, libertad para que los 

individuos expresen sus opiniones, se organicen y participen en las decisiones que 

afectan sus vidas, y la igualdad de oportunidades y trato para todos. 

 

Tráfico de pasajeros en Aeroméxico creció 91.2% con respecto a septiembre del 

2020 

El tráfico de pasajeros de Aeroméxico creció 91.2 por ciento en septiembre de 2021, 

respecto al mismo mes de 2020, de acuerdo con su reporte de operaciones enviado 

este jueves a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). 

El mes pasado la aerolínea movilizó a un millón 353 mil pasajeros, cuando en el 

mismo lapso de un año antes fueron 708 mil, debido a los efectos de la pandemia y 

su confinamiento que comenzó desde marzo de 2020. 

https://www.eleconomista.com.mx/economia/Reservas-internacionales-no-pueden-usarse-para-gasto-social-funcionario-de-Banxico-20211007-0049.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Reservas-internacionales-no-pueden-usarse-para-gasto-social-funcionario-de-Banxico-20211007-0049.html
https://www.eleconomista.com.mx/capitalhumano/Se-busca-empleo-digno-El-60-de-las-personas-trabajadoras-en-Mexico-no-lo-tiene-20211006-0096.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/7/trafico-de-pasajeros-en-aeromexico-crecio-912-con-respecto-septiembre-del-2020-342328.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/7/trafico-de-pasajeros-en-aeromexico-crecio-912-con-respecto-septiembre-del-2020-342328.html
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¿Cuánto cuesta el pasaporte electrónico mexicano 2021? Aquí te contamos 

El costo del pasaporte mexicano varía en función del tiempo para el que lo tramites, 

pudiendo ir de los 3 a los 10 años. Así que si quieres saber cuánto cuesta el 

pasaporte electrónico mexicano 2021, quédate a leer esta nota que La 

Razón preparó para ti. 

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) anunció la expedición de un 

pasaporte electrónico, el cual mantendrá el mismo costo que el tradicional. 

 

Reforma eléctrica revivirá monopolio ineficiente de CFE: Citibanamex 

La reforma eléctrica propuesta por el presidente Andrés Manuel López 

Obrador revivirá un monopolio ineficiente con la Comisión Federal de Electricidad 

(CFE) y afectará las inversiones en energías renovables, señaló Citibanamex. 

“Regresa al modelo de monopolio de CFE, controla la participación privada, 

desestima los compromisos internacionales contra el cambio climático, y pone en 

riesgo el crecimiento de la generación. Se elimina la competencia y se revive a 

un monopolio que muestra ineficiencias”, comentó el banco en un análisis. 

 

BMV sube por expectativa positiva sobre deuda en EU; baja temor por inflación 

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) comenzó el día ganando en sus primeras 

operaciones ante la expectativa de que Estados Unidos resolverá sus problemas 

por el techo de deuda y una baja en los precios del crudo; lo que disminuye el miedo 

a una mayor inflación. 

El Índice Referencial Local S&P/BMV IPC, constituido por las 35 empresas con mas 

capital y liquidez del país, subió 0.8 por ciento a 51 mil 380.34 puntos. 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/mexico/cuesta-pasaporte-electronico-mexicano-2021-contamos-454553
https://www.razon.com.mx/
https://www.razon.com.mx/
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/reforma-electrica-revivira-monopolio-ineficiente-de-cfe-citibanamex-7308497.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/como-te-afectara-la-reforma-electrica-una-vez-que-se-apruebe-7304192.html
https://www.milenio.com/negocios/bmv-wall-street-suben-bajan-temores-inflacion
https://www.milenio.com/buscador?text=bmv
https://www.milenio.com/buscador?text=inflaci%C3%B3n
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Precios de canasta básica subieron 6.7% en septiembre: GCMA 

El Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA) indicó que los precios promedio 

de la canasta básica en Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey, registraron un 

incremento promedio de 6.7 por ciento al cierre del mes de septiembre, comparado 

con el mismo periodo de 2020. 

Mediante un análisis que realiza el organismo que dirige Juan Carlos Anaya, dijo 

que el precio promedio de la canasta básica en Ciudad de México aumentó de 4 a 

5.4 por ciento; en Guadalajara subió de 6.1 a 7.1 por ciento, y 

en Monterrey presentó un aumento de 6.8 a 7.5 por ciento. 

 

IMEF se convierte en órgano asesor del CCE 

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y el Instituto Mexicano de Ejecutivos de 

Finanzas (IMEF) ratificaron un convenio de colaboración en el que compartirán una 

agenda común en temas relacionados con la coyuntura e intercambiarán 

información para la toma de decisiones, con identidad de objetivos comunes. 

Señalaron que la colaboración mutua fortalecerá a ambas organizaciones y 

contribuirá a alcanzar el desarrollo social y económico del país. 

 

CEEG: colección de falacias 

El Consejo Ejecutivo de Empresas Globales (CEEG) publicó ayer un comunicado 

en el que expresa su enorme preocupación ante la iniciativa de reforma 

constitucional en materia eléctrica, por considerar que resta competitividad al país, 

pone en riesgo el combate al cambio climático y genera incertidumbre para la 

inversión. Asimismo, la asociación civil, integrada por 56 empresas multinacionales 

con presencia en México, afirma que restringir el porcentaje de participación del 

sector privado tendría graves implicaciones en la transmisión y distribución de 

suministro eléctrico, por lo que existe el riesgo de que ocurran cortes de energía y 

se afecte la estabilidad de cadenas de suministro nacionales e internacionales. 

También considera un grave precedente la desaparición de la Comisión Reguladora 

de Energía (CRE) y la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), así como el 

traslado del Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) a la Comisión Federal 

de Electricidad (CFE), órganos reguladores a los que califica de indispensables para 

garantizar condiciones parejas de competencia. 

https://www.milenio.com/negocios/precios-canasta-basica-subieron-septiembre-gcma
https://www.milenio.com/temas/canasta-basica
https://www.24-horas.mx/2021/10/07/imef-se-convierte-en-organo-asesor-del-cce/
https://www.jornada.com.mx/2021/10/07/edito
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“Un retroceso”, la reforma eléctrica: Citibanamex 

Ciudad de México. La recuperación de la economía perdió fuerza en el tercer 

trimestre del año, y en caso de ser aprobada bajo los términos actuales la iniciativa 

de reforma eléctrica, la reactivación podría retroceder más, afirmó este jueves 

Citibanamex. 

Al presentar el Examen de la Situación Económica de México al tercer trimestre, 

Citibanamex expuso que durante el segundo trimestre del año el PIB registró un 

crecimiento trimestral de 1.5 por ciento, y por sectores, la aceleración de la actividad 

se explica por un mayor dinamismo de los servicios, pero la producción industrial se 

desaceleró, así como el consumo 

 

México necesita energía barata y limpia y reforma eléctrica no lo plantea 

Se trata de qué le conviene a México para tener desarrollo sustentable, generar 

empleo y crecimiento incluyente y lo que los mexicanos necesitan es energía 

eficiente, barata, accesible y limpia; con el modelo que se propone en la iniciativa 

del presidente López Obrador definitivamente no se va a lograr, opinó Claudia Ruiz 

Massieu, senadora del PRI, en Así el Weso. 

 

Más de 6 millones cumplen con requisito para solicitar crédito Infonavit 

Ciudad de México. Al cierre del tercer bimestre de 2021, un total de 6 millones 307 

mil 396 trabajadores han cumplido con los requisitos de precalificación del Nuevo 

Modelo de Originación para poder solicitar un crédito hipotecario, informó el Instituto 

del Fondo Nacional de la Vivienda para los trabajadores (Infonavit). 

Este nuevo sistema permitió que un millón 603 mil 995 derechohabientes más 

cumplieran con los mil 80 puntos que se requieren para comprar, construir, ampliar, 

remodelar o pagar la hipoteca que el derechohabiente tenga con otra institución 

financiera. 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/07/economia/un-retroceso-la-reforma-electrica-citibanamex/
https://wradio.com.mx/programa/2021/10/07/el_weso/1633575630_403894.html
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/07/politica/mas-de-6-millones-cumplen-con-requisito-para-solicitar-credito-infonavit/
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Precios mundiales de alimentos tocan un máximo de 10 años: FAO 

París. Los precios mundiales de los alimentos subieron por segundo mes 

consecutivo en septiembre y alcanzaron un máximo en 10 años, impulsados por el 

alza de los granos y los aceites vegetales, informó este jueves la agencia alimentaria 

de Naciones Unidas. 

La Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), 

con sede en Roma, también proyectó una producción mundial récord de granos en 

2021, pero dijo que sería superada por el consumo previsto. 

 

Empresas con malas calificaciones ASG tendrán financiamiento más caro: Banxico 

El Banco de México (Banxico) advirtió que los mercados financieros y 

la economía están pasando por un proceso de transformación estructural para 

ajustarse a un mundo con menores emisiones de contaminantes y para las 

empresas contar con malas calificaciones en criterios ambientales, sociales y de 

gobierno corporativo (ASG) les implicará mayores costos de financiamiento. 

“Para las empresas contar con una mala calificación ASG ya está ocasionando un 

mayor costo de de financiamiento, va a ser cada vez más una restricción a su 

capacidad de crecer y prosperar”, refirió asesor del gobernador del Banxico, Rafael 

del Villar. 

 

Precio de electricidad en España alcanza nuevo récord histórico 

Madrid. El precio de la electricidad en España, y en Europa, sigue desbocado. Las 

cifras en el mercado mayorista ya son de escándalo, que ni siquiera se preveían en 

el escenario más pesimista sobre el comportamiento del sector. Este jueves se 

alcanzó un nuevo récord histórico, el tercero en lo que va de mes, al situarse en 

288, 53 euros por megavatio hora (MWh), lo que significa alrededor de un 500 por 

ciento más que su precio en el 2018, cuando asumió el poder el actual gobierno, del 

socialista Pedro Sánchez. 

Hace tres años, antes de que asumiera el poder la coalición del Partido Socialista 

Obrero Español (PSOE) y Unidas Podemos (UP), ambos partidos enarbolaron la 

bandera de la lucha contra la “pobreza energética” y centraron una gran parte de su 

campaña en denunciar los precios de la electricidad, que entonces se situaban en 

unos 60 euros el MWh.  

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/07/economia/precios-mundiales-de-alimentos-tocan-un-maximo-de-10-anos-fao/
https://www.milenio.com/negocios/empresas-sin-calificaciones-asg-tendran-mayor-costos-de-financiamiento
https://www.milenio.com/temas/banxico
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/07/economia/precio-de-electricidad-en-espana-alcanza-nuevo-record-historico/
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Segundo mayor accionista de Evergrande se beneficia tras oferta para su salida a 

bolsa 

Las acciones de Chinese Estates Holdings, segundo mayor accionista del compañía 

asiática Evergrande, aumentaron hasta 32 por ciento. Esto, tras anunciar una oferta 

para salir de la bolsa por mil 910 millones de dólares de Hong Kong (245 millones 

de dólares americanos). 

La promotora de Hong Kong menciono que los familiares de Joseph Lau, accionista 

mayoritario de Chinese Estates; propusieron sacarla del mercado, para así 

abandonar por completo la alianza con Evergrande.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/acciones-chinese-estates-disparan-salida-bolsa
https://www.milenio.com/negocios/acciones-chinese-estates-disparan-salida-bolsa
https://www.milenio.com/buscador?text=evergrande
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Comparece Tagüeña ante FGR por caso Conacyt 

Julia Tagüeña Parga, ex coordinadora del Foro Consultivo,Científico y Tecnológico 

(FCCyT), acudió esta mañana a la Fiscalía General de la República para 

comparecer en la investigación por delincuencia organizada y lavado de dinero, por 

el caso de los 244 millones que aportó el Conacyt a dicho organismo. 

 

En punto de las 10:50 horas, la física y académica ingresó a las oficinas de la 

Fiscalía Especializada en Materia de Delincuencia Organizada, (FEMDO), en 

Reforma 75, acompañada de su abogado Jesús Moreno de Leija. 

 

Invitará de nuevo López Obrador a Biden a visitar México 

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que mañana en su reunión 

con autoridades de Estados Unidos se extenderá, nuevamente, la invitación a Joe 

Biden para visitar México. 

El mandatario informó que en el encuentro que sostendrá mañana en Palacio 

Nacional con los secretarios de Estado, Antony Blinken; Seguridad 

Nacional, Alejandro Mayorkas; y de Justicia, Merrick Garland, se planteará que 

haya un encuentro entre él y su homólogo estadunidense. 

 

Precios mundiales de los alimentos incrementaron 33% en sólo un año: FAO 

Los precios mundiales de los alimentos volvieron a aumentar en septiembre, 

"debido a la restricción de la oferta y a la fuerte demanda" de productos básicos 

como el trigo y el aceite de palma, anunció jueves la Organización de las Naciones 

Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO). 

El índice de precios de los alimentos de la FAO aumentó 1.2% en comparación con 

agosto, a 130 puntos, y 32.8% en un año. 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/comparece-taguena-ante-fgr-por-caso-conacyt/ar2273157?v=2
https://www.excelsior.com.mx/nacional/invitara-de-nuevo-lopez-obrador-a-biden-a-visitar-mexico/1475724
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Precios-mundiales-de-los-alimentos-incrementaron-33-en-solo-un-ano-FAO-20211007-0032.html
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Si mi hermano es responsable, que sea sancionado: AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador se pronunció porque su hermano, Pío 

López Obrador, sea investigado por las autoridades competentes y en su caso de 

existir elementos, sea sancionado. 

Luego de que ayer el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) 

avaló que el INE continúe la investigación contra dicha persona por su aparición en 

un video recibiendo fajos de dinero, el Primer Mandatario reiteró que no solapará a 

ningún miembro de su familia o personaje cercano que cometa actos de corrupción, 

y esto sea demostrado. 

 

Reunión de alto nivel México-EU: 5 claves para entender por qué es crucial el DANS 

para ambas naciones 

Mañana viernes 8 de octubre se llevará a cabo el Diálogo de Alto Nivel de 

Seguridad (DANS) con representantes de  México y Estados Unidos, con el cual se 

planea alcanzar una nueva etapa de entendimiento en materia de seguridad entre 

ambas naciones, así lo reconoció el secretario de Relaciones 

Exteriores, Marcelo Ebrard, el pasado martes. 

Con la apertura de esta nueva etapa, se espera dejar atrás la Iniciativa Mérida, ya 

que México no busca asistencialismo sino una relación simétrica y de reciprocidad, 

enfatizó el Canciller, algo que se había buscado desde hace 10 meses, 

cuando Joe Biden asumió la presidencia de Estados Unidos. Este nuevo giro en la 

política binacional fue una clara instrucción del presidente López Obrador hacia su 

gabinete, reconoció Ebrard. 

 

Cofepris nombra a nuevo titular de Comisión de Autorización Sanitaria 

La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), 

nombró este jueves a Natán Enríquez Ríos como nuevo encargado de la Comisión 

de Autorización Sanitaria (CAS), anunció la dependencia en un comunicado. 

El nombramiento fue realizado por el titular de Cofepris, Alejandro Svarch Pérez, 

quien destacó el trabajo que desarrolló Enríquez Ríos cuando se desempeñó en el 

Sistema Federal Sanitario, asegurando que en pocos meses logró rescatar su valor 

como herramienta para la equidad y el acceso. 

 

https://www.eleconomista.com.mx/politica/Si-mi-hermano-es-responsable-que-sea-sancionado-AMLO-20211007-0053.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/TEPJF-avala-que-el-INE-continue-investigacion-sobre-Pio-Lopez-Obrador-20211006-0063.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/TEPJF-avala-que-el-INE-continue-investigacion-sobre-Pio-Lopez-Obrador-20211006-0063.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/7/reunion-de-alto-nivel-mexico-eu-claves-para-entender-por-que-es-crucial-el-dans-para-ambas-naciones-342337.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/7/reunion-de-alto-nivel-mexico-eu-claves-para-entender-por-que-es-crucial-el-dans-para-ambas-naciones-342337.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/5/mexico-ha-propuesto-10-tareas-comunes-eu-en-materia-de-seguridad-binacional-marcelo-ebrard-341605.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/5/mexico-ha-propuesto-10-tareas-comunes-eu-en-materia-de-seguridad-binacional-marcelo-ebrard-341605.html
https://www.razon.com.mx/mexico/cofepris-nombra-nuevo-titular-comision-autorizacion-sanitaria-454539
https://www.razon.com.mx/estados/cofepris-libera-6-lotes-vacuna-astrazeneca-envasada-edomex-449473
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AMLO asegura que hay finanzas públicas para concluir proyectos 

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que su administración 

conserva finanzas públicas sanas para cumplir con los compromisos que se tienen 

previstos para concluir el año, así como para concretar las obras 

públicas pendientes. 

Durante su conferencia matutina el mandatario destacó que ha logrado 

el incremento en la recaudación tributaria y subrayó que se han entregado las 

participaciones federales a los estados, mientras que hay recursos para pagar toda 

la nómina de todos los trabajadores al servicio del Estado, incluyendo a 

los maestros y médicos, por lo que reiteró, “tenemos finanzas públicas sanas”. 

 

Acusan a Congreso CDMX de violar la ley al no establecer comisiones 

dictaminadoras 

A poco más de un mes de entrar en funciones, la II Legislatura en el Congreso de 

la Ciudad de México incurrió en una violación a la ley por no haber conformado 

las comisiones dictaminadoras. 

 

Según el Artículo 75 de la Ley Orgánica, las comisiones deben quedar constituidas 

en las primeras tres sesiones, pero la actual Legislatura suma nueve sesiones 

ordinarias y sin fecha para la integración de los comités. 

 

“Si mi hermano es responsable que sea castigado”, dice AMLO sobre caso Pío 

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que sí su hermano Pío López 

Obrador es culpable, de presuntos delitos electorales por los que es investigado por 

el INE, que se le castigue, porque él no establece relaciones de complicidad con 

nadie, menos con los integrantes de su familia. 

“Lo de mi hermano ha quedado claro de manifestó que yo no protejo a nadie, yo 

llegué aquí para encabezar una transformación, hacerla con todo el pueblo por eso 

me dieron su confianza millones de mexicanos y no los voy a traicionar”. 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/amlo-asegura-que-hay-finanzas-publicas-para-concluir-obras-publicas-7308037.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/calificadoras-ven-politicas-publicas-sanas-en-mexico-amlo-6854128.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Acusan-a-Congreso-CDMX-de-violar-la-ley-al-no-establecer-comisiones-dictaminadoras--202171045
https://www.contrareplica.mx/nota-Acusan-a-Congreso-CDMX-de-violar-la-ley-al-no-establecer-comisiones-dictaminadoras--202171045
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/si-mi-hermano-es-responsable-que-sea-castigado-dice-amlo-sobre-caso-pio
https://www.eluniversal.com.mx/tag/pio-lopez-obrador
https://www.eluniversal.com.mx/tag/pio-lopez-obrador
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Ifigenia Martínez recibe la Medalla Belisario Domínguez con ausencia de AMLO 

La senadora Ifigenia Martínez recibió este jueves la Medalla Belisario Domínguez 

2021 por sus aportaciones a la vida democrática, la política, la academia y la 

diplomacia. 

Emocionada, la economista y académica de la UNAM recibió a sus 91 años el 

máximo galardón en el país, en medio de aplausos y reconocimientos de la clase 

política que la ha acompañado durante años, como su amigo Porfirio Muñoz Ledo. 

 

Muñoz Ledo lamenta ausencia de AMLO en entrega de Medalla Belisario 

Domínguez a Ifigenia Martínez 

El exdiputado y exsenador Porfirio Muñoz Ledo asistió a la sesión solemne en la 

que el Senado de la República entregó la Medalla Belisario Domínguez a la 

senadora Ifigenia Martínez, su compañera de lucha, con quien fundó la Corriente 

Democrática del PRI junto al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas en 1986. 

En breve entrevista al llegar a la vieja casona de Xicoténcatl, sede alterna del 

Senado, Muñoz Ledo lamentó la ausencia del presidente Andrés Manuel López 

Obrador, quien canceló su asistencia al señalar a la senadora Lilly Téllez de 

convocar a que le faltaran el respeto.  

 

Reestructurar Iniciativa Mérida tiene sentido: Gerónimo Gutiérrez 

Es muy importante la cooperación en materia de seguridad y procuración de justicia, 

pues nos guste o no, teneos una frontera de miles de kilómetros y una serie de 

interconexiones entre ambos países que hacen indispensable que trabajemos con 

Estados Unidos bajo ciertos principios, así lo señaló el exembajador de México en 

Estados Unidos, Gerónimo Gutiérrez, por lo que afirmó que reestructurar Iniciativa 

Mérida tiene sentido. 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ifigenia-martinez-recibe-la-medalla-belisario-dominguez-con-ausencia-de-amlo
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ifigenia-martinez-la-senadora-galardonada-con-la-medalla-belisario-dominguez
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/munoz-ledo-lamenta-ausencia-de-amlo-en-entrega-de-medalla-belisario-dominguez-ifigenia
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/munoz-ledo-lamenta-ausencia-de-amlo-en-entrega-de-medalla-belisario-dominguez-ifigenia
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ifigenia-martinez-la-senadora-galardonada-con-la-medalla-belisario-dominguez
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-no-entregara-la-belisario-dominguez-porque-lilly-tellez-convoco-que-le-falten-al-respeto
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-no-entregara-la-belisario-dominguez-porque-lilly-tellez-convoco-que-le-falten-al-respeto
https://wradio.com.mx/programa/2021/10/07/asi_las_cosas/1633618261_694065.html
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INAI pide a UNAM títulos de Alcalde, Alcocer y López-Gatell 

Ciudad de México. La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) debe 

entregar a la persona solicitante las versiones públicas de las actas de titulación y 

títulos profesionales a nivel licenciatura de la titular de la Secretaría del Trabajo y 

Previsión Social, Luisa María Alcalde; el titular de la Secretaría de Salud, Jorge 

Alcocer Varela; y el Subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo 

López Gatell, resolvió el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la 

Información y Protección de Datos Personales (INAI). 

“Por tratarse de servidores públicos de alto nivel, deben quedar sujetos al escrutinio 

público ya que derivado del impacto y la trascendencia que estos encargos tienen 

en la vida pública, resulta necesario conocer si cuentan con habilidades académicas 

que les permitan cumplir con un mandato ejecutivo en beneficio de la sociedad en 

general; además que genera un mayor beneficio a la sociedad en general el 

publicitar estos temas curriculares que el mantenerlos en sigilo o resguardo”, afirmó 

el comisionado Adrián Alcalá Méndez, al presentar el asunto ante el pleno. 

 

Detecta gobernador “mafia” en Agua y Drenaje 

El gobernador Samuel García Sepúlveda reveló que descubrieron una “mafia” al 

interior de Agua y Drenaje de Monterrey, debido a que no les querían entregar las 

instalaciones del organismo el director de operaciones y el director comercial. 

A decir del mandatario estatal, dicha “mafia” cuenta con procesos penales por 

amenazas y acoso sexual. 

 

Se reserva su derecho a declarar Tagüeña, acusada de desvío en Conacyt 

Ciudad de México. La ex secretaria técnica del Foro Consultivo Científico y 

Tecnológico (FCCyT), Julia Tagüeña Parga, se reservó su derecho a declarar, luego 

de acudir a la cita que se le hizo ante la Fiscalía Especializada en Materia de 

Delincuencia Organizada (FEMDO). 

La ex funcionaria fue notificada formalmente de la acusación que se le hizo por su 

probable responsabilidad en el desvío de 244 millones de pesos de fondos que el 

Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología entregaba a la asociación civil que ella 

encabezaba. 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/07/politica/inai-pide-a-unam-titulos-de-alcalde-alcocer-y-lopez-gatell/
https://www.milenio.com/politica/samuel-garcia-detecta-mafia-agua-drenaje-monterrey
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/07/politica/se-reserva-su-derecho-a-declarar-taguena-acusada-de-desvio-en-conacyt/
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El "Licenciado Carmona" buscaba liderar la Unión Tepito; era agente activo de la 

FGJ-CDMX 

Lo llamaban "Licenciado Carmona", pero era agente activo de la Policía de 

Investigación de la Fiscalía capitalina, daba protección a narcomenudista, operaba 

una red que abarcaba narcomenudeo, extorsiones y colombianos dedicados al 

Gota a Gota. Sus actividades ilícitas lo ligan con grupos generadores de violencia y 

buscaba reagrupar a La Unión Tepito y él ser líder, sin embargo, las autoridades 

capitalinas lo detuvieron luego de meses de investigación, en la alcaldía Iztapalapa. 

Miguel Carmona es agente activo de la Policía de Investigación, fuentes dijeron a EL 

UNIVERSAL que tras su detención en 2017 y su posterior puesta en libertad, fue 

asignado afuera del edificio sede de la PDI, en donde hacía de “viene viene”, pero 

desde ahí mantenía comunicación con líderes de La Unión Tepito, de quien formaba 

parte de un brazo operativo.  

 

Felicita AMLO a Trudeau por su tercer triunfo electoral 

El presidente Andrés Manuel López Obrador felicitó al primer ministro de Canadá 

por su reciente triunfo. 

“En compañía de Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores y de Rogelio 

Ramírez de la O, secretario de Hacienda, felicité al primer ministro de Canadá, 

Justin Trudeau, por su reciente triunfo. Acordamos seguir trabajando juntos por el 

bien de nuestros pueblos”, escribió el mandatario en Twitter. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/agente-detenido-de-fgj-cdmx-buscaba-controlar-la-union-tepito
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/agente-detenido-de-fgj-cdmx-buscaba-controlar-la-union-tepito
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
https://www.eluniversal.com.mx/tag/union-tepito
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/07/politica/felicita-amlo-a-trudeau-por-su-reciente-triunfo/


 

25 
 

 

 

Preocupa en EU 'intimidación' de FGR a científicos 

Líderes académicos de Estados Unidos expresaron al Canciller Marcelo Ebrard su 

preocupación por el "hostigamiento e intimidación" hacia los 31 científicos del Foro 

Consultivo de Ciencia y Tecnología (FCCyT) que están siendo investigados por la 

Fiscalía General de la República. 

 

En una carta enviada a Ebrard, y con copia al Embajador de México en EU, Esteban 

Moctezuma, y al de EU en México, Ken Salazar, los secretarios Internacionales de 

las Academias Nacionales de Medicina, Ciencia e Ingeniería, Carlos del Rio, John 

Hildebrand y James M. Tien, respectivamente, pidieron el respeto al debido proceso, 

el derecho internacional y los derechos humanos. 

 

Rusia, principal Estado patrocinador de hackeos 

Rusia representó la mayor parte de los hackeos patrocinados por un Estado 

detectados por Microsoft durante el año pasado, con una participación del 58%. Los 

ciberataques están dirigidos principalmente a agencias gubernamentales y grupos 

de expertos en Estados Unidos, seguidos por Ucrania, Gran Bretaña y miembros 

europeos de la OTAN, dijo la compañía el jueves. 

La devastadora efectividad del hackeo a SolarWinds, que no fue detectado durante 

mucho tiempo y que principalmente afectó empresas de tecnología de la 

información, incluida Microsoft, también aumentó la tasa de éxito de los hackers 

respaldados por el Estado ruso al 32% en el año que finalizó el 30 de junio, en 

comparación con el 21% en los 12 meses anteriores. 

 

Newcastle es adquirido por fondo de inversión saudí; será el club más rico del 

mundo 

El Fondo de Inversión Pública saudí anunció este jueves que se ha completado la 

adquisición del 100% del Newcastle United tras haber solucionado los problemas 

de derechos audiovisuales que echaron para atrás la operación hace año y medio.  

"Un grupo de inversión liderado por el Fondo de Inversión Pública, que también 

incluye a PCP Capital Partners y RB Sports & Media (el "Grupo de Inversión"), ha 

completado la adquisición del 100% de Newcastle United", afirmó el Fondo de 

Inversión Pública saudí en un comunicado.  

https://www.reforma.com/preocupa-en-eu-intimidacion-de-fgr-a-cientificos/ar2273124?v=4
https://www.excelsior.com.mx/global/rusia-principal-estado-patrocinador-de-hackeos/1475743
https://www.eluniversal.com.mx/universal-deportes/futbol/newcastle-es-adquirido-por-fondo-de-inversion-saudi-sera-el-club-mas-rico
https://www.eluniversal.com.mx/universal-deportes/futbol/newcastle-es-adquirido-por-fondo-de-inversion-saudi-sera-el-club-mas-rico
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